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Holland, Alyx 

De : Kim, Sabrina 

Envoyé : Lundi 30 mars 2020 19 h 45 

À :  Stickney, Matt; Theis, Rick; Holland, Alyx; Lamothe, Colleen 

Objet : Compte rendu – Appel du 30 mars concernant l’approvisionnement 

Bonjour,  

Vous trouverez ci-dessous le compte rendu de l’appel d’aujourd’hui concernant l’approvisionnement. 

Voici quelques éléments : 

 Nous avons parlé à Vincent Garneau, à Travers et à Brian du problème Can./É.-U. à l’égard du ventilateur 

ZOLL. 

 Au cours de l’appel, il a aussi été question de communiquer avec 3M et de lui demander d’agir le plus 

rapidement possible au sujet des 4 millions de masques qu’elle doit livrer (nous avons passé une 

commande auprès d’elle et toutes les autres administrations au Canada ont également passé une 

commande). 

o Matt a suggéré d’organiser un appel entre le président de 3M et la VPM ou le PM. 

o Si cet appel a lieu, serait-il aussi judicieux d’organiser un appel entre GE et un cadre du 

gouvernement pour savoir où en est notre commande de ventilateurs passée auprès d’elle? 

Voici d’autres éléments que nous suivons de près à la suite à cet appel : 

 Le Québec et la Ville de Vancouver ont de la difficulté à acheminer leurs commandes de l’étranger au Canada; 

nous avons donc demandé aux PT de nous faire part de leurs achats afin que nous puissions faciliter les 

exportations pour eux aussi. 

 Matt a demandé un rapport sur ce que nous avons exactement en notre possession au Canada à l’heure 

actuelle (c.-à-d. dons et livraisons réussies qui ont atterri sur notre sol au cours des derniers jours) 

 L’entente avec Postes Canada et Amazon agissant à titre d’expéditeurs et de destinataires distributeurs est 

presque finalisée. 

 Matt a demandé si la formule du réactif était arrivée aujourd’hui – on nous a dit qu’on nous reviendrait avec la 

confirmation officielle. 

1) MISE À JOUR DE SPAC 

Mise à jour au cours des 24 dernières heures : 

 SPAC a validé une commande de 20 millions de blouses d’isolement de niveau 3 hier soir. 

 Toutes nos fournitures seront transportées le plus rapidement possible à travers la Chine jusqu’à un entrepôt 

de départ. 

 Nous avons perdu des envois clés en Chine du jour au lendemain (y compris des envois de N95). 

 Même si nous avons payé des fournisseurs avec lesquels nous avons passé des commandes en totalité ou en 

partie, d’autres pays viennent et paient une prime de 25 %. 

 Nous avons envoyé des instructions à nos 30 fournisseurs en Chine leur indiquant 1) que nous allions 

prendre en charge le transport de nos marchandises hors du pays plutôt que de laisser cette tâche aux 

fournisseurs et 2) qu’AMC est là pour assurer la logistique (c.-à-d. accélérer l’émission des documents 

d’exportation). 

 1 million de masques chirurgicaux et 100 000 masques N95 sont prêts à être expédiés au Canada. 

o Cet envoi de 1,1 million devrait être chargé dans un avion dans les heures qui viennent. 

o C’est un vol nolisé de notre intermédiaire qui doit atterrir à T.O. mercredi soir. 
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 D’autres administrations au Canada ont de la difficulté à faire livrer des marchandises de la Chine au 

Canada (notamment le Québec, la Ville de Vancouver). 

o Nous demandons aux partenaires provinciaux et territoriaux de nous en dire plus sur 

les achats qu’ils font à l’étranger afin que nous puissions faciliter les exportations 

pour eux aussi. 

 Cabinet du premier ministre : Pouvons-nous obtenir un rapport sur ce que nous avons 

actuellement en notre possession au Canada? 

o SC : Nous devons intégrer les stocks transmis par les provinces et ce qui nous est réellement 

alloué et livré ici. Nous pouvons certainement travailler là-dessus. 

 Nous avons proposé à 3M d’aller chercher des masques et de les faire entrer plus rapidement au pays, car elle 

éprouve aussi des difficultés. 

o 3M a un contrat pour 4 millions de masques destinés directement aux hôpitaux (une petite part des achats 

du fédéral est aussi avec elle). 

o 3M veut des conseils – l’entreprise ne veut pas négocier publiquement avec le premier ministre Ford sur la 

façon d’attribuer ces 4 millions de masques – elle nous demande d’intervenir. 

o Chaque administration au Canada a un contrat avec 3M. 

Masques N95 : 

 La production de masques N95 est extrêmement limitée en Chine (par rapport à la production de masques 

chirurgicaux). 

 Cabinet du premier ministre : Assurons-nous d’avoir une bonne sécurité concernant l’endroit où nous entreposons nos 

fournitures en Chine. 

 Cabinet du premier ministre : Il est question, en Ontario, d’obtenir une capacité de fabrication nationale de masques 

semblables aux masques N95. 

À Woodbridge. Nous devrions en faire une source d’approvisionnement national prioritaire. 

o D’accord — faisons cela. 

Problème avec les ventilateurs : 

 MISE EN GARDE : Nous avons passé une commande auprès d’un fabricant allemand (ZOLL) — nous 

étions censés en avoir 200 cette semaine — et nous avons appris ce matin qu’au cours de la fin de 

semaine, ZOLL a signé un gros contrat avec le département de la Défense nationale des États-Unis. 

o La finition de ces ventilateurs se faisant à Boston, les États-Unis invoquent la LPD pour que nous 
ne puissions plus les obtenir. 

o Des discussions se sont tenues entre AMC et le gouvernement américain, aujourd’hui. 

o Nos chances d’y avoir accès à court terme ne sont pas très bonnes, même si nous avons un contrat. 

 Cabinet du premier ministre : Sabina s’est entretenue avec le bureau de la ministre de la Santé de 

l’Ontario hier soir. Elle est en train d’organiser un appel avec la VPM et le premier ministre Ford 

pour discuter d’un accord potentiel concernant les ventilateurs. 

o L’Ontario a particulièrement intérêt à s’assurer qu’une partie des premiers produits qui sortent de la chaîne 

de production restent en Ontario. 

o Les premiers milliers pourraient être livrés à la fin d’avril. 

 Nous examinons également les spécifications des ventilateurs chinois. 

 L’Ontario a communiqué avec nous aujourd’hui au sujet des masques N95 et nous a dit qu’il accepterait n’importe 

quoi (les dons reçus, par exemple) – peu leur importe s’ils ont été testés, etc. 

o Nous avons besoin de conseils sur l’approche à tenir vis-à-vis des instruments non testés. 

 Cabinet du premier ministre : Devrions-nous exercer plus de pression sur 3M pour qu’elle expédie les 

marchandises? 

o Stickney : Si un appel du PM ou de la VPM peut aider, alors organisons cet appel au plus vite. 

o 3M dit que le gouvernement chinois a pris le contrôle de son usine de Shanghai. AMC pourrait s’occuper de 

ce dossier afin d’essayer de sécuriser ces expéditions. 
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Réactifs : 

- Cabinet du premier ministre : La formule du réactif est-elle arrivée aujourd’hui? 

o Nous ne pouvons pas le confirmer, mais nous avons entendu dire que oui. Nous allons vérifier. 

2) Le point d’ISDE 

-  Bons progrès pour 5 lettres d’intention 

 L’approvisionnement en blouses d’hôpital est une question cruciale : nous travaillons avec SC pour trouver des 

matériaux alternatifs. 

 Proposition de masques provenant de Woodbridge, Ontario? Nous allons l’appeler et voir où elle en est de son côté. 

3) Autres points en suspens? 

 Nous sommes sur le point de conclure l’entente avec Amazon et Postes Canada qui agiront à titre d’expéditeurs et de 

destinataires distributeurs. 

o Nous allons faire un envoi-test au cours des prochains jours. 

o On espère que les deux commenceront cette semaine — le plus tôt possible 

 SPAC : Des questions concernant les besoins en EPI pour les collectivités? Une liste est-elle en cours 

d’élaboration? Nous souhaitons commencer à trouver des fournitures supplémentaires avant qu’elles ne 

soient nécessaires. 

o Nous ferons un suivi pour savoir où en sont les choses à ce sujet. 

Sabrina Kim 

Issues Advisor / Conseillère en enjeux 

Office of the Prime Minister / Cabinet du premier ministre 

613-795-7803 


